

## Comunicado de CCOO Aéreo y Servicios Turísticos

A todas las compañeras y compañeros,

Es un orgullo para nosotras y nosotros anunciar que, tras un largo y arduo proceso de negociación, hemos logrado firmar el primer **Convenio Colectivo de Empresa entre Ryanair DAC y las personas trabajadoras** de la compañía en España, desde la apertura de su primera base en febrero de 2004. Tras 20 años de actividad en nuestro país, este acuerdo representa un hito fundamental en la mejora de las condiciones laborales de quienes formamos parte de Ryanair.

Este logro no habría sido posible sin la unidad, la perseverancia y el compromiso de todas las personas trabajadoras. Uno de nuestros principales compromisos como sindicato ha sido siempre escuchar y dar voz a cada una de las compañeras y compañeros. Por ello, este convenio ha sido elaborado teniendo en cuenta todas las ideas, propuestas y aportaciones que se han recopilado a lo largo de las diferentes asambleas celebradas, tanto en cada una de las bases como a nivel nacional, durante todo el proceso de negociación. Cada sugerencia y opinión ha sido valiosa para construir un acuerdo que realmente refleje las necesidades y demandas de toda la plantilla.

Este convenio no solo mejora las condiciones salariales, sino que también establece un marco de trabajo más justo y equitativo, que respeta y fortalece los derechos fundamentales de todas las personas trabajadoras de Ryanair en España. Se trata de un avance significativo que marca un antes y un después en nuestra historia laboral.

Hemos de señalar que este convenio colectivo se ha presentado a día de hoy ante la autoridad laboral y alguno de los contenidos del mismo podrían sufrir ligeras modificaciones antes de su publicación en el boletín oficial del estado.

No obstante tal y como se ha acordado con la empresa, la eficacia de sus disposiciones comienza en la misma fecha de firma del convenio, es decir el día de ayer lunes 14 de octubre de 2024.

Queremos agradecer de corazón el esfuerzo, el apoyo y la confianza de todas las compañeras y compañeros que han participado activamente en este proceso. Este logro es fruto de vuestro compromiso y colaboración, y sin vuestra participación no habría sido posible alcanzar este importante acuerdo.

Este convenio es solo el comienzo. Seguiremos luchando y avanzando juntas y juntos, porque ese ha sido y seguirá siendo nuestro compromiso.

Un saludo,  
**CCOO Aéreo y Servicios Turísticos**  
Martes, 15 de octubre de 2024

**Statement from CCOO Aéreo y Servicios Turísticos**

To all colleagues,

We are proud to announce that, after a long and arduous negotiation process, we have successfully signed the first **Company Collective Agreement** between **Ryanair DAC** and the **company's workers** in Spain, since the opening of its first base in February 2004. After **20 years** of activity in our country, this agreement represents a fundamental milestone in improving the working conditions for those of us who are part of Ryanair.

This achievement would not have been possible without the unity, perseverance, and commitment of all workers. One of our main commitments as a union has always been to listen and give voice to each of our colleagues. For this reason, this agreement has been developed taking into account all the ideas, proposals, and contributions collected throughout the various assemblies held, both at each base and at the national level, during the entire negotiation process. Every suggestion and opinion has been valuable in building an agreement that truly reflects the needs and demands of the entire workforce.

This agreement not only improves salary conditions but also establishes a fairer and more equitable working framework that respects and strengthens the fundamental rights of all Ryanair workers in Spain. It represents a significant step forward, marking a turning point in our labor history.

We must point out that this collective agreement has been submitted today to the labor authority, and some of its contents may undergo slight modifications before its publication in the Official State Gazette.

However, as agreed with the company, the provisions of the agreement take effect from the date of its signing, that is, yesterday, Monday, October 14, 2024.

We sincerely thank all the colleagues who have actively participated in this process for their effort, support, and trust. This achievement is the result of your commitment and collaboration, and without your participation, it would not have been possible to reach this important agreement.

This agreement is just the beginning. We will continue to fight and move forward together because that has been and will continue to be our commitment.

Best regards,

**CCOO Aéreo y Servicios Turísticos**

Tuesday, 15th of October, 2024